令和5年度 服装のきまり

合志市立 西合志南小学校 生徒指導部

本校では、学校と家庭の区別をはっきりさせ、式典等での正装を意識させるため、下の条件を備えている服装を 「標準」としています。なお、体質・体格・体調等で、都合が悪いと思われる場合は、担任までお知らせください。

《通常時》

★登下校用のぼうし

- ・必ず着用します。(デザイン指定なし) ※熱中症対策・ケガ防止のため
- ・1年生は黄色い帽子を着用します。
- ・外に遊びにいくときは、帽子をかぶるようにします。

★髪型について

- ・染めません。パーマやそり込み、アシンメトリー等のデザインカットはしません。
- ・長い髪は、ゴムで結ぶかピンでとめる。※衛生面・安全面から右のように可・不可を大別する。
- ※華美になりすぎないようにする。ゴムやピンの色については、黒や紺、茶等の色が望ましいです。また、安全面から飾りがつ いていないものとします。
- ※シュシュは華美になりすぎるため、またカチューシャは安全面から使用しません。
- ※ゴムやピンについても、担任が体育の種目で着用することが危険と判断した場合には、外すように伝えることがあります。

★シャツ

- ・白のシャツ(デザイン指定なし)
- ※ポロシャツも可、シャツの裾はズボンやスカートに入れる ようにします。

★名札

- ・学校に来たら、必ず名札を付けます。 帰る時には、外して帰るようにします。
- ★紺・黒のセーター・ベスト
- ・カーディガン、無地のトレーナーも可です。
- ★ズボン、スカート、キュロット、長ズボン
- ※「西合志南小 標準服組み合わせの例」参照。

★靴下

- ・紺・黒・白を基調とした、くつ下を着用します。
- ※安全面からくるぶしより上まで丈のあるものとします。
- ・防寒の目的に限り、タイツとレギンスを着用してもいいです。
- ※下には、必ずくるぶしより丈のある靴下を履きます。
- ※行事・式典のときは白靴下を着用します。



《登下校時の防寒について》

- ★防寒グッズについて
- ・マフラーや耳当ては、安全面を考えて着用しません。
- ・手袋は可とします。ただし、校内では使用しません。
- ・休み時間等には、屋外で着用しても構いません。
- ・使い捨てカイロは、基本的に持ち込みません。

★フード

- ・視界が狭くなるのでかぶりません。
- ★防寒着の着用について
- ・セーター・ベストを着用しても寒い場合には、防寒着 を着用しても構いません。
- ※ベンチコートの着用は不可です。
- ★長ズボンの着用について
- ※寒い時には、防寒用の長ズボンでの登下校も可能 です。ただし、学校に着いたら脱ぎます。休み時間は 原則として着用しません。
- ※新型コロナウイルスの感染の拡がりによっては、換 気を行う必要があるため、長袖長ズボンの着用を 認める場合があります。

《体育のとき》

- ★赤白帽子:必ず、あごひものあるものを着用します。
- ★体育服:冬は長袖も可。※体育服の裾はズボンに入れるようにします。
- ★ゼッケン:前面につける。年組と名前を明記するようにします。
- ★ズボン:原則として、紺色のハーフ or クォーターパンツを着用します。
- **★くつ下:**体育の際には、衛生面からタイツは履きません。履いていたタイツは、着替える際に脱ぐようにします。
- ※体育の授業中、セーター・ベストの着用は不可です。アップ時のジャージの着用は可とする。ただし、体調によっては必 要に応じて担任に伝えて着用するようにします。









